

Le bilan des travaux 2011

l'essentiel

Le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique a fait le point des travaux effectués pendant l'année 2011 par des élèves de l'institut Saint-Joseph et Le Parchemin.

Ce mercredi, à la salle communale de Pieusse, le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique (SIAH) tenait une conférence de presse. Le maire de Pieusse, Robert Bonnet, signalait la fin des travaux du chantier-école engagé par les élèves de l'institut Saint-Joseph sur le ruisseau de Ribigieux, qui traverse le village d'amont en aval. Il louait le travail effectué par l'équipe de jeunes encadrée par José Garcia et Gilles Olive sur ce linéaire qui présentait quelques secteurs délicats. Il félicitait ces « bûcherons en herbe » et laissait entrevoir d'autres travaux sur sa commune. Il est à noter que l'institut et le syndicat ont passé une convention depuis 2006 pour ce genre d'opération.

Il revenait ensuite au président Pierre Bardiès de faire le bilan des travaux 2011 réalisés sur tout le territoire du SIAH, sur 25 km de cours d'eau et pour un montant de 265 300 euros HT (l'Europe pour 50%, l'Agence de l'eau pour 40% et l'autofinancement pour 10%. 450 000 eu-



Les acteurs de l'opération réunis à Pieusse. /photo DDM, Didier Donnat.

ros seront subventionnés pour l'année 2012).

Dans le détail, sur l'Aude, 2 050 m sur Escouloubre et Fontanès, 1 700 m à Coudons sur la Bourdette, 1 580 m sur la Bruyante à Mijanès, 4 410 m sur le Cougaing et les villages des Digne-d'Amont et d'Aval et de Castelreng, 600 m sur le Coulent à Quillan et Ginolès, 1 830 m à Campagne sur le Granes, 5 900 m à Saint-Hilaire et Verzeille sur le Lauquet, 6 820 m sur le Sou à Cambieure et Gramazie et enfin 600 m² en atterrissement à Axat.

Le président remerciait les maî-

tres d'œuvre, Jérôme Louvet et Yann Bessière, l'entreprise de la haute vallée Actiforest, représentée par Thomas Fages, et l'association Le Parchemin, représentée par Gêrôme Barcelo, pour leur complémentarité sur l'action engagée, en soulignant que cette entente portera ses fruits au point de vue réinsertion sociale. Il terminait en signalant que 450 000 euros seront consacrés pour 2012 à la protection contre les inondations et pour l'amélioration du milieu, travaux subventionnés à 90 % et invitait toutes les communes du territoire du SIAH à soutenir les ac-

tions qui seraient engagées. Le pot de l'amitié clôtura cette rencontre.

Le chiffre

25

KM DE COURS D'EAU aménagés. C'est le total de la longueur des chantiers réalisés.